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IUE 232

Interpellation urgente écrite 
Pourquoi aucune femme aux postes importants aux HUG ? 

Cette question s’adresse au conseiller d’Etat Monsieur Pierre-François 
Unger 

Nous avons reçu la brochure « Dix ans de réforme hospitalière » qui 
explique très bien tous les progrès réalisés à l’Hôpital Universitaire Cantonal. 

Pourtant il y a un détail qui frappe à sa lecture et ne saurait échapper aux 
lectrices et lecteurs attentifs : 

L’immense majorité du personnel à l’hôpital est féminin et toute la 
direction qui nous est présentée dans cette brochure est à 100 % masculine… 
 
Le Conseiller d’Etat 
Le président du comité de direction 
Le directeur médical 
Le directeur des soins infirmiers 
Le vice doyen de la Faculté de médecine 
Le directeur général adjoint 
Le directeur des ressources humaines 
L’ancien directeur financier 
Le directeur des affaires économiques et financières 
Le secrétaire général… 
 

Pas une femme à un haut poste n’est mentionnée…. 
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Y a-t-il des femmes qui ont des postes à haute responsabilité ? 
Comment expliquer ce phénomène ? 
Cette politique de nomination va-t-elle être modifiée ? 
 
Merci de votre réponse. 
 


